

## Questions and Answers / Questions et Réponses

No./N°  
**3**

Project Description / Description de projet High-Performance Freeze-Dryer with Nucleation / Lyophilisateur haute performance avec nucléation		
Solicitation No./ N° de sollicitation 23-58247	Project No./N° de projet	W.O. No./N° d'ordre de travail
Departmental Representative / Représentant Ministériel Kacendra Dion	Date April 8, 2024 / 8 avril 2024	
Notice: This Q&A shall form part of the tender documents and all conditions shall apply and be read in conjunction with the RFP.		Avis: Cet Q&R fait partie intégrale des dossiers d'appel d'offres; toutes les conditions énoncées doivent être lues et appliquées en conjonction avec la DDP.

**Q1.** We kindly request confirmation on whether a condenser area of 19.55 square feet would be acceptable for your system.

**A1.** No, it's not acceptable

**Q2.** We would like to kindly request an extension of the delivery requirement to 32 weeks after the contract award date

**A2.** No, it's not acceptable, we need the material in a timely manner

**Q1.** Pourriez-vous nous confirmer si une surface de condenseur de 19,55 pieds carrés est acceptable pour votre système.

**A1.** Non, ce n'est pas acceptable

**Q2.** Nous aimerions demander une extension du délai de livraison à 32 semaines après la date d'attribution du contrat.

**A2.** Non, ce n'est pas acceptable, nous avons besoin du matériel en temps voulu.